
もみじの丘帝釈 平成３０年度 第１回運営推進会議 議事録 
日 時 平成３０年 ４月 ４日（水）   １４：００～１５：００ 
場 所 帝釈自治振興センター 
参加者 市民生活室室長 帝釈自治振興区会長   帝釈自治振興区事務局長 

民生委員    一人暮らし巡回相談員  地域住民代表 
利用者家族代表 法人理事        もみじの丘帝釈所長及び係長 

欠席者 なし 
議 題 

１．利用者の利用状況 
２．行事・活動状況 
３．利用者の介護度及び地域内訳 
４．地域活動への参加等 
５．職員研修の状況 
６．事故、ヒヤリハット報告 
７．苦情報告 
８．その他 

 
質問・意見等 
 ・長期入院者が退院困難となり正式に退所となる。代わりに要支援２の方の受け入れ開始。

その他、長期宿泊者、身体状況の不安定な利用者について詳しく状況を伝える。 
 ・後川地区の独居高齢者についての情報交換を行う。ケアマネは東寿園居宅が担当してお

り、もみじの丘帝釈は訪問していない。ヘルパー事業所より 2 回/W 訪問しているが、水

が出ないためポリタンク持参している状況。長男は「ヘルパー利用までしなくて良い、

安否確認だけで良い」と話したそうで対応が難しい。介護のあり方に問題有り、出て行

った人も地域を守る思いになって欲しい。 
・もみじサロンの参加者、今後参加すべき方の状況について確認。始終地区に世話人とな

る人が欲しいけど人材がいない。 
 ・今年度目標の利用者定員を２９名へ増やす方向は、（フルタイム・夜勤対応が難しい職員

もいるので現状は難しい、体調が整わない職員もおり、仕事はまだキツイ様子あり）も

う少し先。 
 ・今年度も引き続き運営推進委員をお願いしたいが、体調を理由に１名辞退したいと申し

出あり。その他の運営推進委員は了解される。 
・帝釈自治振興区の平成３０年度の行事は自治振興区の総会後に報告いただくこととする。 
・帝釈の施設なので帝釈に住んでいる方を優先的に利用させて欲しい。他地域の方は近く

のサービス事業所を利用してもらってはどうか。→長期宿泊中の方は特養に移ってもら

いたいが、要介護３であるため特養での受入がすぐにはできない状況である旨説明。 
・施設で出ているゴミについて、現在東寿園に運搬しているが、ゴミの量が多くなり、施

設での対応が負担となっている。ごみ収集車に来てもらうなど何か良い方法は無いか。

→市民生活室が持ち帰り確認、事業者ゴミ扱いで施設と業者で交渉必要とのこと。 
 

次回 平成３０年 ６月 ６日（水）１４時００分 ～ 


